

お知らせ

面会制限緩和について

6月より面会制限を一部緩和しています。これまでの面会ルールを変更していますのでご確認ください。

- ・面会可能時間： 13:30~16:00の間
- ・1回あたりの面会時間： 30分以内 (月当りの回数制限なし)
- ・面会人数： 5名以内
- ※その他の注意事項はお問い合わせください。

入居者募集中

ユニット型 現在5床 空きあり

入居希望者は、随時、見学可能です。完全予約制（電話で申し込みください）



入居申込み・施設見学の相談は 019(665)1310
相談員(吉田、外久保、外川)まで

なのり 看護師・介護職 募集

入職祝金最大15万円支給!

※令和6年10月1日付 入職分まで
※夜勤可能な介護職員
カール可能な看護職員が対象
※その他支給要件あり

その他 ケアマネジャー、パート介護、介護補助等も募集中。お気軽にお問い合わせください。

見学歓迎します

行事食紹介

4月1日 なのりの杜 開設記念



お寿司の提供が難しい方には「やわらか寿司」と「ソフト海鮮丼」を提供しました。笑顔で召し上がっていただけました。

5月5日 こどもの日



ちらし寿司
ひじきのサラダ
ずんだ羊羹
味噌汁

鮭や菜の花を使用した華やかで春らしいちらし寿司になりました。

編集後記

6月から面会制限が一部緩和されました。ご家族様とお会いできる機会も増え、今回お花見ドライブや農業高校の生徒さんとの交流もありました。これからの時期、季節の変わり目ですのでお体に気を付けてお過ごしください。

SG GROUP

SGグループ理念

私たちSGグループは、ホスピタル精神（おもてなし）をもち、医療・福祉・保健を通じて地域社会の人々の幸に貢献します。患者・利用者・ご家族に喜ばれ感謝される素晴らしいホスピタル環境づくりとホスピタリティある仕事を徹底して行います。

広報 あなの人はん

発行 令和 6年 6月 10日
特別養護老人ホーム なのりの杜・杜2号館・なのりの里

第76号

お花見

今年も、なのりの敷地内の100本以上の桜は、きれいに咲きました。例年より少し早く開花した桜を觀に、花見散歩に出かけました。春の暖かい日差しを感じながら、なのりの春を楽しみました。



ハイ!チーズ!

桜に負けないくらい素敵な笑顔です♡

きれいな桜を觀に、ユニットによっては四十四田ダム、高松の池などに花見ドライブに出かけました。久しぶりのドライブで見た見事な桜に、皆さん素敵な笑顔がみられました。



母の日 おめでとうございます 祝

なのりの杜1.2丁目写真アルバム



色がとってもきれい



好きな色のカーネーションを選んでもらい、1人1人フラワーアレンジメントを楽しみました。



お祝いありがとう♡



音楽ボランティア募集!

昨年新型コロナが5類に移行。当施設でも、面会制限を徐々に解除するなど、コロナ前の生活に戻りつつあります。現在、当施設では音楽ボランティアを募集します。入居者様と一緒に楽しみたい、素敵な時間を提供していただける方・団体の方は是非ご連絡をお願いいたします。
(歌、ピアノ、ハーモニカ、大正琴の演奏など大歓迎します)



第1回 職員インタビュー

【今号から、なのりの各部署の若手職員を紹介していきます】
今回は入社2年目の介護職員、相馬さんにインタビューしました。
北上市の専門学校卒業後なのりに入職。実際に働いてみて感じていること、今後の抱負についてお聞きしました。



なのりに入社した理由はなんですか？
通っていた専門学校の授業になのりの看護師さんが来ていて教えてもらってました。そのきっかけもありましたし、生まれた土地で介護福祉士として貢献したいと思ったからです。

仕事をしていてやりがいを感じる時はどんな時ですか？
入居者様から「ありがとう」と言われた時です。

働いてみて苦労する点はどんな時ですか？
入居者様個々に合わせた対応を行う時です。

仕事のリフレッシュ方法はありますか？
運転することが好きでドライブで県外に行ったりします。

2年目の抱負をお願いします！
入居者様個々に合わせたケアを行い、1年目よりも積極的に行動していきたいです。



盛岡農業高校交流会

盛岡農業高校と特養なのりは共同で、農福連携プロジェクトに取り組んでいます。現在、定期的に交流会を実施。4月22日には、入居者様による黒平豆のプリンの試食会、豆の植え付け体験を行いました。



プランターの土の真ん中に穴をあけます!



黒平豆プリン、なめらかでおいしかったです



●黒平豆●
岩手県玉山区で長い間受け継がれてきた地元の大豆です。昔から品種改良を一切していません。一般的な大豆とは違い、丸く、平べったい形で、黒豆より少し大きくて光沢があり、表面に3本のしわがあるのが特徴です。

なのりの里 生き生きプロジェクト 春の里山を楽しもう!

5月19日(日)に、春の恒例イベント「自然観察会」「樹木伐倒見学」「シタケ栽培体験」を開催。地元町内会の方をはじめ、今回は盛岡農業高校の生徒さんなど初めての方も多数参加。快晴の深緑の里山の中で、気持ちの良い1日を過ごしました。



令和6年度 歓送迎会を開催しました!



5月15日(水)に歓送迎会を開催。今年度入職した職員や5月に退職する職員を囲み、バーベキューや「なのり食堂ディナー版」としてボランティアの職員が作った料理を楽しみながら懇親を深めました。